

Urgente, una política industrial para superar rezagos: Canacintra (El Financiero 21/02/11)

Urgente, una política industrial para superar rezagos: Canacintra (El Financiero 21/02/11) Isabel Becerril Lunes, 21 de febrero de 2011 • Visión de largo plazo impulsaría productividad. La Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra) afirma que en México urge contar con una política que resuelva los rezagos del sector. Advierte que el éxito de la modernización fabril dependerá en forma crucial de la capacidad de diseñar y aplicar estrategias coherentes con las nuevas tendencias, y una condición básica para cambiar este rumbo es establecer una visión de largo plazo. De contar con esa política, los sectores productivos tendrían una herramienta para enfrentar la acelerada transformación que afecta a un número importante de actividades con la apresurada innovación en los productos, modificación de procesos, organización al interior de la empresa y de las condiciones de comercialización. En su análisis semanal Sinopsis Económica anota que es importante que el objetivo de la política industrial se centre en impulsar el cambio productivo y en activar procesos que permitan aumentar la productividad. La industria manufacturera emplea directamente a más de tres millones 800 mil personas, que generan 18 por ciento del PIB y aportan más de 80 por ciento de las exportaciones.